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     Madrid, 12 de Abril de 2018 
 

COMISION INVESTIGACION TRAGEDIA VUELO JK5022 SPANAIR 
 
Para la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022 –AVJK5022- nacida 
poco tiempo después de la Tragedia del Vuelo JK5022 ocurrida en el 
Aeropuerto de Madrid-Barajas el 20 de Agosto de 2008, en la que fallecieron 
154 personas y 18 sobrevivieron con secuelas, considerada de “utilidad 
pública” el 5.3.2013 por dedicar su actividad a favor del bien común, la 
aprobación el pasado día 6 de Febrero por el Pleno del Congreso de la 
creación de la Comisión de Investigación sobre la catástrofe aérea más 
grave de los últimos 25 años en España, supuso un hito en su lucha por 
la verdad y justicia, que ya dura casi 10 años. 
 
El 14 de Septiembre de 2011 una representación de la Asociación, formada por 
6 miembros (Presidenta, 4 supervivientes y 1 Vocal) se reunieron con los 
portavoces de la Comisión de Fomento del Congreso (PP-PSOE-PNV-CIU-IU-
GMIXTO) en la que expusieron lo que sucedió aquel día y solicitaron varias 
cuestiones, entre las cuales se encontraban: 
 

1) La petición de crear una Comisión de Investigación en el Congreso que 
depurara responsabilidades políticas. 

2) Que la investigación Oficial de la CIAIAC fuera revisada también por el 
Congreso de los Diputados. 

 
La respuesta de uno de los portavoces, que fue secundada inmediatamente por 
todos los demás, fue que al estar la investigación judicial abierta, era inviable 
abrir otra en el Congreso, por lo que debería esperarse  a que la primera 
finalizara.  
 
Y los creímos, esperamos a que se cerrara judicialmente, hecho que ocurrió el 
19 de Septiembre de 2012 y desde entonces hemos luchado sin descanso por 
esa Comisión de Investigación que se constituirá el próximo día 18 de 
Abril a las 12.30 HORAS. 
 
El tiempo nos ha demostrado que nunca debimos aceptar aquella respuesta 
pero también que, más tarde que temprano, logramos nuestro objetivo. Ahora, 
albergamos la esperanza que sus trabajos y conclusiones contribuyan 
decisivamente a remover un sistema que a pesar de 154 muertes no se ha 
puesto en revisión. 
 
 
Por ellos…. Que están en algún lugar…. SIEMPRE EN NUESTROS 
CORAZONES. 
 
 
 
           


